

08/08/2007 : Patrick HENRY, Magali LOMBARD, chronique de mi-championnat 2007 :

- Après quatre parcours différents en cette première moitié de championnat :

- Lyon Charbo, grain de sable...
- Alsace-Vosges, combat à coup de secondes !
- Limousin, carton plein...
- Rouergue, on y croyait !

quelle analyse fais tu de ces résultats ?



- "Au **Lyon Charbo**, évidemment nous sommes un peu déçus, mais une erreur peut arriver à tout le monde. Pour l'**Alsace Vosges**, passionnante bagarre avec **Jean Marie**, avec des points à la clé. Au **Limousin**, après les soucis de chauffe moteur la première journée, cela s'est bien passé, avec un regret concernant l'attribution des points, amputée par manque de combattants en WRC. Au **Rouergue**, il y avait moyen de faire quelque chose : nous étions 'vite', mais dans les limites. Pas de chaleur dans les six premiers kilomètres de cette fameuse spéciale, et en plus nous connaissons ce carrefour, donc, pas d'excuse, un poil trop vite à ce moment là, c'est tout. Dommage, il y aurait eu une belle fin de rallye !"

- Quelle est ta stratégie pour la suite de la saison, bien entendu, sans dévoiler la "botte secrète" éventuelle ?

- "Rien de particulier, il faut rouler, c'est évident, et une victoire est obligatoire pour **Jean Marie** et pour moi. Quant à **David**, il a moins de pression sur les épaules."

- Y aura-t-il une séance de roulage spéciale avant le Mont Blanc ?

- "Rien n'est prévu avant le shakedown du **Mont Blanc**, c'est avant tout pour se remettre dans le bain."

- Les réglages de l'auto seront-ils différents, histoire de gagner des secondes ?

- "Au shakedown, comme en course, le but n'est pas de bouleverser les réglages, les trois 307 sont pratiquement au top, les chronos le montrent : donc, pas de révolution de ce côté là."

- Conclusion ?

- "Nous avons décliné quelques invitations, le car-cross d'**Is sur Tille** et le rallye du **Trièves**, pour des raisons de surcharge d'emploi du temps. cela fait un peu moins de récréations bien sympathiques, mais il faut faire un choix... Rendez vous début septembre du côté de **Morzine**, ce sera chaud !"

propos recueillis par Denis Duroc, webmaster www.henry-patrick.com

Toujours en course avec ses partenaires :

